

# 正々堂々

令和7年7月18日  
みよし市立北中学校  
第3学年通信 第8号  
文責：

## 最高の卒業式に向けて動き出した4か月

私は、この4か月のみなさんのことを誇りに思える場面を何度も目にしました。

- ・体育祭練習から当日までずっと、後輩たちに寄り添い、堂々とリードしていたこと。
- ・体育祭当日、楽しみを優先せずに校舎内を全員が配慮して移動していたこと。
- ・小テストや単元テストの前でも、放課にみんなで学習に向かっていたこと。
- ・修学旅行で、爽やかな挨拶や礼儀を大切に、出会う人たちをみんな笑顔にしていたこと。
- ・楽しんだディズニーランドの後の、学年全員が時間通りに完璧な集合を見せたこと。
- ・行事だけに終わらず、日常からリーダー会を中心に生活の向上を図れたこと。

北中の3年生として、いつも史上最高のものにしようと努力してきた皆さんは素晴らしかったです。一つの物事に対して「自分には何ができるか」前向きに考え、行動に移すことができる、この学年の雰囲気に関心します。この雰囲気があれば、きっと合唱コンクールも、その先にある卒業式も最高のものになるでしょう。夏休みで元気を充電して、もう一度9月にみなさんと会えることを楽しみにしています！

## 物事を究められる中学3年生の夏に・・・

中学3年生の夏は、「特別な夏」。部活動も引退し、自分の将来について考えを深める時間になります。たった一度しかない中学3年生の夏、自分の弱さに負けず、やり切ったと言える時間にしてほしいです。6月に全学級で行った道徳科の授業「ちょっと寄り道をー研究者・眞鍋淑郎ー」の中で、みなさんから出された意見を一部紹介します

問. 眞鍋さんが研究する中で「ちょっと寄り道を」という考えを大切にしたのはどうしてか。

- ・結果が得られるかは別として、気になったことはどんどん調べていきたいと思ったんだ。
- ・寄り道を大切にするのは、物事を違う角度から見ることで新たな発見ができるからだ。
- ・難しいことを考えるのは楽しい。私だったら、難しい数学の問題を考えている時は不思議と楽しくなるし、難しいことにチャレンジできた自分に出会えると、自己肯定感も上がっていく。
- ・物事を究めようと努力することは、間違いなく自分の成長につながるよね。

この夏は体験入学・学校説明会に参加すると思いますが、自分が行きたい学校を一つに絞るのではなく、たくさんの学校を見て、その学校のよいところを探して、視野を広げられる人になってください。新たな発見があるかもしれません。また、この夏は「学習に力を入れる夏」になることは間違いありませんが、「難しいことを考えるのは楽しいことなんだ」「自分の成長につながるんだ」とみなさんには前向きな気持ちで取り組んでほしいなと思います。大変なことを楽しむのは相当難しいことかもしれませんが、頑張れる雰囲気を大切にしてきたみなさんならきっと・・・夏を終えて、一步成長したみなさんに会えるのを楽しみにしています！

### 8月25日(月)出校日の予定

8:00までに教室に入る  
8:10~8:20 朝の会・課題回収など  
8:20~8:30 教室移動・準備  
~「卒業生に学ぶ会」開始~  
8:30~8:50 第1回講座  
9:00~9:20 第2回講座  
9:30~9:50 第3回講座  
10:00~10:15 北中タイム(振り返り)  
10:30 下校完了  
持ち物:夏休み課題、筆記用具、シューズ  
タブレット、水筒、制服

★この日のために、70人を超える北中卒業生が来校して下さいます。卒業生のみなさんに対する礼儀として、制服で参加するようにして下さい。(登下校は熱中症対策のため、体操服でよいです)

### 9月1日(月)の予定

8:00までに教室に入る  
8:10~8:20 朝の会  
8:35~9:25 ①全校集会  
9:40~10:30 ②通常授業(2番)  
10:40~11:30 ③通常授業(3番)  
11:40~12:30 ④防災安全学習  
12:30~13:15 給食  
13:20~13:35 北中タイム 13:50下校完了  
持ち物:筆記用具、シューズ、体育館シューズ、給食セット、エプロン(A班)、タブレット、充電コード、その他授業に必要な物

